



Zuletzt aktualisiert: **14.05.2012 um 20:30 Uhr**

Hartberger im Spitzenfeld

LAUFEN. Beim 12. Businesslauf in der Innenstadt von Graz mit Start und Ziel am Karmeliterplatz waren heuer auch drei Hartberger weit vorne mit dabei. Sie verpassten einen Podestplatz nur knapp. Wolfgang Kampl (10.), Robert Pingitzer (14.) und Hannes Riedenbauer (28.) belegten mit als Team "Lehrlingshaus Hartberg" den vierten Platz unter 1229 gewerteten Staffeln. Das Stockerl wurde um zwei Sekunden verpasst. "Dieser Lauf war einer der bestbesetzten in der Steiermark. Wenn man vergleicht, dass jene Zeit, die heuer zu Rang 20 gereicht hat, im Vorjahr noch Platz vier bedeutet hätte, müssen wir mit unserem Abschneiden sehr zufrieden sein", bilanzierte Hannes Riedenbauer.